

# REUTERS

## Peringati HUT RI Ke -78, Danramil Manisrenggo Dan Muspika Upacara Bendera Merah Putih Di Desa Kecemen

Budyanta - [KLATEN.REUTERS.CO.ID](https://KLATEN.REUTERS.CO.ID)

Aug 18, 2023 - 11:34



*Peringati HUT RI Ke -78, Danramil Manisrenggo Dan Muspika Upacara Bendera Merah Putih Di Desa Kecemen*

KLATEN - Komandan Koramil 12/Manisrenggo [Kodim 0723 Klaten](https://Kodim0723Klaten.com) Kapten Inf Sukarman bersama Muspika Kec. Manisrenggo melaksanakan kegiatan Upacara Bendera Merah Putih dalam rangka memperingati HUT RI ke-78.

Kegiatan tersebut dilaksanakan, tepatnya di Lapangan umum Desa Kecemen, Kecamatan Manisrenggo Kabupaten Klaten, Kamis (17/08/2023).

Dalam pelaksanaan kegiatan Upacara Bendera Merah Putih dalam rangka memperingati HUT RI ke 78 tahun tersebut dihadiri Plt Camat Manisrenggo Slamet S.H., M.Si, Danramil 12/Mro Kapten Inf Sukarman, Kapolsek Mro AKP Fajar Damhudi, Kepala Puskesmas Mro dr. Sri Iestari, Sekcam Mro Joko Triwiyanto S.IP., M.Si, Plt Korwil Kec. Mro Rustiyadi S.Pd, Kepala KUA Kec. Mro Fatur, Kasi Trantib Kec. Mro Sumarno, Kepala Desa se Kec. Manisrenggo, Persit KCK Ranting 13 Koramil 12/Mro, Bhayangkari Polsek Mro, Dharma Wanita se-Kec Mro.

Upacara Peringatan HUT RI ke 78 tahun 2023 di Lapangan umum Desa Kecemen dengan Tema, "TERUS MELAJU UNTUK INDONESIA MAJU"

Camat Manisrenggo Slamet, SH usai melaksanakan upacara menyampaikan bahwa dalam melanjutkan perjuangan para pahlawan, merupakan kewajiban seluruh masyarakat bangsa Indonesia.

"Sebagai penerus Bangsa, Ayo kita lanjutkan perjuangan dengan cara mengisi kemerdekaan dengan kegiatan-kegiatan yang membangun Indonesia lebih maju," ungkap Slamet, SH.

Sedangkan Danramil 12 Manisrenggo Kapten Inf Sukarman berpesan kepada warga untuk bersama-sama menanamkan rasa nasionalisme terhadap bangsa dan negara ini.

"Jadikan peringatan hari kemerdekaan sebagai momentum untuk menanamkan rasa nasionalisme terhadap bangsa yang dimulai dari diri kita sendiri," pungkas Kapten Inf Sukarman. (Red)